

Totalement pulvérisé

16-01-2022

Le 9 juin 1940, une trentaine de Messerschmitt allemands bombardent la ville en quatre raids successifs jusqu'à la nuit : onze hectares d'habitations sont détruits ou gravement endommagés. La gare, les tours nord et sud de la cathédrale ainsi que la chambre de commerce sont gravement endommagées, et l'ancien petit séminaire de Saint-Aquilin est totalement pulvérisé. Outre les 463 immeubles détruits, les 476 autres rendus inutilisables et les innombrables blessés, la ville compte environ 560 morts.

www.evreux-histoire.com, 2022

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr